

La Cabalgata de Reyes impregna de ilusión todos los rincones de Priego

Nueve carrozas conforman la comitiva de los mágicos personajes

Redacción

Sábado 5 de enero de 2013 - 20:28



Nueve carrozas han tomado parte en la Cabalgata de Reyes que ha recorrido esta tarde-noche las principales calles de Priego sembrando de ilusión todos los rincones de nuestra localidad.

Con una puntualidad británica, a las seis de la tarde las nueve carrozas que conformaban la comitiva de Sus Majestades de Oriente iniciaban su itinerario desde el parque multiusos Niceto Alcalá-Zamora, donde ya esperaban a los mágicos personajes un buen número de pequeños y mayores, que fue incrementándose a medida que la comitiva discurría por la Avenida de España, donde el público poblaba unas repletas aceras,

como fue el denominador común de todo el recorrido de la mágica comitiva por las principales calles de la localidad y barrios como Las Caracolas y La Inmaculada.

En esta ocasión, los encargados de representar a Melchor, Gaspar y Baltasar fueron respectivamente un representante de la banda de cornetas y tambores Los Turutas, de la Peña Bética Rafael Gordillo, y de la asociación FICAR (Fiestas del Carmen). Junto a estos colectivos, completaban la cabalgata la Asociación Cal y Agua, la Asociación Amigos del Carmen "Amicar", la asociación Saltimbanqui y la hermandad de La Paz, completándose la comitiva con los Gigantes y Cabezudos y una charanga integrada por los componentes de la Banda de Música Soledad Coronada.

Cabe recordar que cada una de las asociaciones que han tomado parte en el desfile, siete en total, han recibido una subvención de 1.000 euros por cada una de las carrozas confeccionadas.

Por otra parte, junto a los 3.000 kilos de caramelos que el Consistorio ha puesto a disposición de las nueve carrozas participantes, así como 6.000 bolsas con golosinas y 600 balones, hay que añadir los que cada colectivo ha conseguido gracias a distintas aportaciones.

Tras recorrer el itinerario previsto, Sus Majestades dirigieron desde el balcón del Ayuntamiento su ya tradicional mensaje a los niños y niñas de Priego, que un año más recibieron de manera masiva a los mágicos personajes, que minutos después iniciaron su ardua noche de trabajo.